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Ortsteilrat Kühnhausen Erfurt, 06.03.2013 

OR KUE/002/2013  
 

 

Niederschrift 

der Sitzung des Ortsteilrates Kühnhausen am 14.02.2013 

 

 

Sitzungsort: 

 

Bürgerhaus, Am Weißfrauenbach 24, 

99090 Erfurt-Kühnhausen  

Beginn:  

 

19:00 Uhr 

Ende: 

 

20:00 Uhr 

Anwesende Mitglieder des Ortsteilrates: 

 

Siehe Anwesenheitsliste 

Abwesende Mitglieder des Ortsteilrates: 

 

Siehe Anwesenheitsliste 

Sitzungsleiter/in: Frau Lindner 

Schriftführer/in: Frau Angermann 

 

 

Tagesordnung: 

 

 I. Öffentlicher Teil Drucksachen-

Nummer 

 

 1. Eröffnung durch den Ortsteilbürgermeister  

   

 2. Änderungen zur Tagesordnung  

   

 3. Genehmigung der Niederschrift aus der Sitzung vom 

22.11.2012 

 

   

 4. Einwohnerfragestunde  

   

 5. Ortsteilbezogene Themen  

   

 6. Informationen  
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 I. Öffentlicher Teil Drucksachen-

Nummer 

 

 1. Eröffnung durch den Ortsteilbürgermeister  

   

Ortsteilbürgermeisterin Frau Lindner eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungs- und 

fristgemäße Ladung der Mitglieder des Ortsteilrates sowie die Beschlussfähigkeit fest. 

 

 

 2. Änderungen zur Tagesordnung  

   

Die Tagesordnung wurde mit der Einladung bekannt gegeben. Anträge auf Änderung wer-

den nicht gestellt. Die Tagesordnung wird bestätigt. Es wird nach dieser verfahren. 

 

 

 3. Genehmigung der Niederschrift aus der Sitzung vom 

22.11.2012 

 

   

Die Niederschrift der vorangegangenen Sitzung wurde mit der Einladung zugesandt. An-

träge auf Änderung werden nicht gestellt. Die Niederschrift wird einstimmig bestätigt. 

 

bestätigt Ja 6  Nein keine  Enthaltung keine   

 

 

 4. Einwohnerfragestunde  

   

Es sind keine weiteren Anwohner zur Sitzung anwesend. Die Einwohnerfragestunde ent-

fällt damit. 

 

 

 5. Ortsteilbezogene Themen  

   

- Frau Lindner berichtet, dass in der nächsten Dienstberatung der Ortsteilbürgermeister ein 

Meinungsaustausch zum Thema Lärmbelästigungen bei Anmietung der Bürgerhäuser ge-

plant ist. Sie nimmt dies zum Anlass, mit dem Ortsteilrat noch einmal über die Situation in 

Kühnhausen zu beraten. Es wird vorgeschlagen, die unmittelbaren Anwohner zu einem 

Gespräch einzuladen. Außerdem sollte in einem Zusatz zum Mietvertrag festgeschrieben 

werden, dass nach 22:00 Uhr das Außengelände  für die Feier nicht mehr genutzt werden 

darf. Hinsichtlich der Überlegungen zur Hinterlegung einer Kaution wird der Ortsteilrat 

darauf aufmerksam gemacht, dass es dazu einer Ermächtigung bedarf und außerdem auch 

die kassentechnische Abwicklung zu klären ist. Letzteres würde einen enormen Aufwand 

bedeuten und in der Praxis nicht umsetzbar sein. 

-  Der Ortsteilbürgermeister von Tiefthal hat an Frau Lindner informiert, dass Tiefthaler 

Bürger einen Antrag zum Haushalt stellen wollen, um endlich die finanzielle Absicherung 

des Radwegebaues zwischen Tiefthal und Kühnhausen zu erreichen. Vor einigen Jahren 
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hatte der Ortsteilrat Tiefthal bereits die Planung mit seinen Mitteln finanziert und man ist 

sich nach einer Vorstellung im Ortsteilrat mit dem Fachamt einig über eine mögliche Aus-

führungsvariante geworden. Frau Lindner schlägt vor, die Initiative zu unterstützen und 

sich ebenfalls an diesem Antrag zu beteiligen. Dieser Vorschlag findet die Zustimmung des 

Ortsteilrates.  

 

 

 6. Informationen  

   

- Auf Nachfragen berichtet der Wehrleiter der Freiwilligen Feuerwehr über den Einsatz bei 

einem Brand in einer Autowerkstatt im Ort. Anwohner machten sich Sorge, ob der Rauch 

gesundheitsschädigende Stoffe enthielt. Diese Gefahr bestand nach Prüfung nicht. Vor-

sorglich war gebeten worden, die Fenster geschlossen zu halten 

 

- Einige Einwohner haben sich verärgert darüber geäußert, dass der neue Busfahrplan so 

vom Ortsteilrat „beschlossen“ worden sei. Zumindest ist ihnen gegenüber diese Aussage im 

Gespräch mit Mitarbeitern der EVAG so getroffen worden. Richtig ist, dass der Ortsteilrat 

lediglich die Entwürfe im Vorfeld der Fahrplanumstellung zur Begutachtung hatte, aber 

aus seiner Sicht keine Verschlechterung sehen konnte. Bedauerlich ist, dass die Bürger ver-

säumen, für solche Anliegen auch die Sprechstunden der Ortsteilbürgermeisterin und der 

Verwaltung zu nutzen. Der Ortsteilrat würde versuchen, bei wirklich gravierenden Mängeln 

das Gespräch mit der EVAG zu suchen. Kühnhausen ist aber über die 2 Buslinien (10 und 

111) erschlossen und verfügt zusätzlich über einen Eisenbahnanschluss. Auch die Bahn ist 

zu den gleichen Tarifbedingungen wie Bus und Straßenbahn zu nutzen. 

 

- Bei den letzten Vortragsveranstaltungen im Bürgerhaus war festzustellen, dass trotz in-

tegrierter Schmutzfangmatte am Haupteingang immer noch sehr viel Schmutz in das Ge-

bäude getragen wurde. Aus Sicht des Ortsteilrates könnte eine weitere Matte, eventuell in 

Läuferform, Abhilfe schaffen. 

 

- Das diesjährige Fest des Feuerwehrfördervereins findet am 03. August statt. 

 

- Der Ortsteilrat diskutiert auf Hinweis eines Ortsteilratsmitgliedes darüber, wie der große 

Raum nach Nutzung hinsichtlich der Bestuhlung zu verlassen ist. Man einigt sich darauf, 

dass nach jeder Anmietung die Konferenzbestuhlung wieder aufzustellen ist. 

 

- Das Hinweisschild „Sackgasse“ in der Siedlung wurde noch nicht wieder aufgestellt. 

 

 

  

 

 

 

gez. Lindner gez. Angermann 

Ortsteilbürgermeisterin Schriftführerin 
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